










1x 10W Max, 110-205 KHz

2 x 230V~50HZ 1000W, 2000W Überspannung

















Entsorgung über Sammelstelle für Alt-Elek-
trogeräte. Nicht über den Hausmüll entsorgen.

Entzündlich. 
Von Flammen, Feuer und Hitze fernhalten. 

Geräteschutzklasse II mit 
verstärkter Isolierung. 

Produkt-Entsorgung 
Gemäß der europäischen Richtlinie 2012/19/EU über Elektro- und Elektronik-Altgeräte (WEEE) darf 
dieses Produkt, wenn es wegen Unbrauchbarkeit oder aus anderen Gründen verschrottet werden 
muss, unter keinen Umständen als Hausmüll behandelt werden. Um die Umwelt zu schützen und 
die schädlichen Auswirkungen auf die Umwelt zu minimieren, sollten Sie die Recyclingverfahren 
sorgfältig befolgen oder das Produkt bei einer örtlichen Müllsammelstelle oder einer anderen 
autorisierten Behandlungsstelle abgeben. Wenden Sie sich im Zweifelsfall an die für die Sammlung 
und Behandlung zuständigen örtlichen Behörden, die Sie über mögliche Lösungen für das 
Recycling und/oder die Behandlung informieren werden. 

Verwendungszweck  
Power Station PPS1000 wird hauptsächlich zum Laden elektronischer Geräte verwendet. Die 
maximale Leistungsaufnahme von elektronischen Geräten beträgt 1000 W. Unser Produkt ist nicht 
für die Verwendung mit medizinischen Geräten, nuklearen Anlagen, Raumschiffbau und anderen 
Geräten geeignet. Wir übernehmen daher keine Verantwortung für Unfälle in Bezug auf die 
persönliche Sicherheit, Brände oder Maschinenstörungen, die durch die Verwendung unserer 
Produkte mit den oben genannten Geräten verursacht werden. 











1x 10W Max, 110-205 KHz

2 x 230V~50HZ 1000W, 2000W Surge 

















Flammable. 
Keep away from flames, fire and heat. 

Equipment protection class II with 
reinforced insulation.

Product Disposal 
In accordance with European Directive 2012/19/EC on waste electrical and electronic equipment 
(WEEE): when it has to be scrapped because it has become unusable or for any other reason 
whatsoever, this product cannot under any circumstances be treated as household waste. To 
safeguard the environment and to minimize harmful impact on the environment, carefully follow 
recycling procedures or when disposing of the product, taking it to a local waste collection centre or 
any other authorized treatment centre. If in doubt, contact the local authorities responsible for 
collection and treatment, who will inform you about possible solutions for recycling and/or treatment. 

Intended use  
PPS1000 is mainly used for charging electronic devices. The maximum power consumption of 
electronic devices is 1000W. Our product is not suitable for use with medical equipment, nuclear 
facility equipment, spacecraft manufacturing and other equipment. So, we do not assume any 
responsibility for accidents related to personal safety, fires, or machine malfunctions caused by the 
use of our products with the aforementioned equipment. 

Disposal via collection point for waste electrical 
equipment. Do not dispose of with household waste.



21.09.2023, Kreuzau (Germany)    Mr. Philipp Ink
       Managing director

DECLARATION OF CONFORMITY
We:
IN & OUT HOUSE GmbH
Landrat-Kaptain-Str. 51
DE - 52372 Kreuzau

Product: PORTABLE POWER STATION 
Identification: PPS1000 
Tested acc. to:
EN 303417 V1.1.1:2017 
EN 50665:2017 
EN IEC 62311:2020 
EN 301489-3 V2.1.1:2019 
EN 301489-1 V2.2.3:2019 
EN 61547:2009 
EN IEC 55015:2019+A11 
EN IEC 61000-6-3:2021
EN IEC 61000-6-1:2019
EN 62368-1:2014+A11
IEC 62321-3-1:2013
IEC 62321-4:2013+AMD1:2017
IEC 62321-5:2013
IEC 62321-7-1:2015
IEC 62321-7-2:2017
IEC 62321-6:2015
IEC 62321-8:2017
The subject of the declaration described above complies with the provisions of Directive 2011/65/EU 
of the European Parliament and of the Council of 8 June 2011 on the restriction of the use of certain 
hazardous substances in electrical and electronic equipment.
Product model: PPS1000 meets the provisions of Directive 2014/30/EU, 2014/35/EU, 2014/53/EU, 
2011/65/EU and 2015/863/EU which apply to them. The product concerned has been manufactured 
under a quality management system according to the Directive 2014/30/EU, 2014/35/EU, 2014/53/EU 
and RoHS Directive 2011/65/EU and 2015/863/EU. Compliance of the product with Directive 
2014/30/EU, 2014/35/EU, 2014/53/EU, 2011/65/EU and 2015/863/EU have been assured via 
assessment of the quality management system by the Notified body: 
TÜV Rheinland (China) Ltd.  
Certificate No.: AK 50578260 0001
Issue date: 20.03.2023  
TÜV Rheinland (China) Ltd.
Certificate Registration No.: AK 50578260 0002
Issue date: 20.03.2023
Shenzhen Deesev Testing International Corporation (DTI)
Certificate No.: DTIBW20212541B1DC
Issue date: 29.08.2022
Following the procedure relatlng to the Declaration of Conformity set out in TÜV Rheinland (China) 
Ltd. and Shenzhen Deesev Testin international Corporation (DTI). This Declaration of conformity is 
valid in connection with the release document for the respective batch of produced devices.The above 
mentioned declaration of conformity is exclusively under the responsibility of 
Company: IN & OUT HOUSE GmbH
Address: Landrat-Kaptain-Str. 51, DE - 52372 Kreuzau, Germany



Rückgabe und Entsorgung von Altgeräten      
Gemäß der europäischen Richtlinie 2012/19/EU und das daraus resultierende Elektro- und 
Elektronikgerätegesetz informieren wir wie folgt:

Beim Kauf eines Neugeräts haben Sie das Recht, ein entsprechendes Altgerät der gleichen 
Geräteart, welche im Wesentlichen die gleichen Funktionen wie das neue Gerät erfüllen, 
zurückzugeben.

Möglichkeiten der Rückgabe von Altgeräten     
Sofern Sie möchten, dass wir ein Altgerät von Ihnen zurücknehmen, bitten wir Sie, uns eine E-Mail 
mit Ihrem Anliegen an info@in-out-house.de zu schreiben. Wir teilen Ihnen dann alle weiteren 
Schritte und Kontaktdaten mit. Dieser Service für Sie kostenlos. 

Selbstverständlich können Sie ein Altgerät auch weiterhin bei einer der kommunalen Sammelstellen 
abgeben, was für Endverbraucher ebenfalls kostenlos möglich ist. Ein Verzeichnis der Sammel- und 
Rücknahmestellen finden Sie u.a. unter:
https://system.weee-return.de/Consumer/?v=171051151132

Hersteller Registrierungsnummer     
Als Hersteller im Sinne des ElektroG ist die IN & OUT HOUSE GmbH bei der zuständigen „Stiftung 
Elektro-Altgeräte Register (EAR)“ unter der WEEE-Reg.-Nr. DE-30709070 registriert.

Bedeutung des Symbols „durchgestrichene Mülltonne“
Die durchgestrichene Mülltonne ist ein Verbraucherhinweis der Richtlinie 2012/19/EU und weist darauf hin, dass 
dieses Gerät am Ende seiner Nutzungszeit nicht im Hausmüll entsorgt werden darf. Das Gerät ist bei 
eingerichteten Sammelstellen, Wertstoffhöfen oder Entsorgungsbetrieben abzugeben. Entsorgen Sie diese Geräte 
bitte getrennt von anderen Abfällen oder recyceln Sie sie, um die nachhaltige Wiederverwertung von stofflichen 
Ressourcen zu fördern.


